

Im Winter letzten Jahres wurde unser Bauernhof um drei Gäste bereichert: die Schafe Peach, Susi und Cappucino. Nun, pünktlich zum Schulanfang nach den Karnevalsferien haben zwei Schafe insgesamt drei Lämmchen zur Welt gebracht. Susi hat ein Weibchen und Peach ein Weibchen und ein Böckchen zur Welt gebracht. Die drei wurden bereits von einer ganzen Menge Schüler bewundert und willkommen geheißen. Cappucinos Nachwuchs lässt noch auf sich warten und wird hoffentlich Anfang Mai das Licht der Welt erblicken.

Außerdem hat es Zuwachs im Kaninchengehege gegeben: Die Gruppe wurde um den kleinen kastrierten Bock „Hoppel“ bereichert. Er ist ein langhaariger „Zwergwidder“ mit kuscheligem Fell und Schlappohren.

Von einigen unserer Tiere mussten wir uns jedoch auch ~~in~~ schweren Herzens verabschieden: Die Meerschweinchen Nova und Nick sind im vergangenen Jahr an Altersschwäche gestorben. Außerdem fiel wohl in den Karnevalsferien unser braunes Zwergkaninchen Fiver einem Wildtier zum Opfer.

Kommt gut über die Regenbogenbrücke ihr drei. Danke für die Zeit, die ihr bei uns verbracht habt!



